

Sociedad

Sucesos Accidentes de tráfico Accidentes laborales Robos Timos Peleas Delitos sexuales Violencia de Género Incendios

Dos ertzainas, atrapados por la mampara de su vehículo al sufrir un accidente en Mondragón



Imagen del vehículo accidentado en Mondragón. / ERNE

Los agentes participaban en una persecución y al colisionar el elemento les dejó encajonados en el interior del turismo, según denuncia Erne

EL CORREO

Sábado, 9 noviembre 2019, 13:47



Dos ertzainas han resultado heridos esta madrugada durante una actuación en Mondragón, según informa el departamento de Interior. Los agentes iniciaron una persecución, de la que no se tienen más detalles, y en el transcurso de la misma han acabado chocando. Los dos ocupantes del vehículo oficial **han tenido que ser rescatados del interior del vehículo para ser atendidos por los sanitarios**. Después fueron trasladados al hospital de la localidad guipuzcoana y al cabo de unas horas han sido dados de alta.

Sin embargo, el sindicato Erne ha denunciado lo ocurrido en su Facebook porque consideran que el coche en el que hacían su trabajo «no es apto» para desempeñar sus funciones. «Igual hay que reexaminar a fondo

Lo + leído

El Correo

Sucesos

Top 50

- 1 La madre de Diana Quer pide al juez que ingrese a su otra hija en un centro para dejar las drogas
- 2 Dos ertzainas, atrapados por la mampara de su vehículo al sufrir un accidente en Mondragón
- 3 Un hombre muere en Toledo durante una cacería
- 4 La mala suerte del traficante: se le avería el coche lleno de marihuana en Castro y le auxilian tres patrullas
- 5 Cuatro ertzainas intoxicados al verter un camión líquido corrosivo en la A-68

HASTA EL DÍA

11/11

1.111 CAPRICHOS IRRESISTIBLES

CAPRICHOS Nº3



ESTUCHE CAROLINA HERRERA
Eau de Parfum 212 Vip Rosé 80 ml,
loción corporal 100 ml y minitalla 5 ml

63 €

105 €

COMPRAR

El Corte Inglés

Del 10 al 11 de noviembre

porque **esta mampara ha provocado la desencarcelación**». Estas fuentes señalan que se trata del mismo tipo de mampara que se utiliza en los polémicos Seat León.

Estos vehículos fueron incorporados a la flota de la Policía autonómica hace un año y entonces ya se denunció que el habitáculo era muy pequeño para los agentes debido al elemento de seguridad y separación **entre las plazas delanteras y las destinadas a los arrestados**. A partir de ese momento empezaron a movilizarse y hasta el Parlamento vasco pidió que se resolviera la situación el pasado junio.

Después de esta 'recomendación' el Departamento de Seguridad señaló que se adoptarían **varias mejoras a finales de octubre**. Entre ellas,ba destaca la reducción de las mamparas de los detenidos para poder retrasar otros cinco centímetros y medio los asientos delanteros y que así los agentes puedan estirar mejor las piernas. Las mismas fuentes subrayaron que las medidas correctoras se extenderán a los 300 coches patrulla.

TEMAS Erne, Ertzaintza, Arrasate/mondragón

La mejor selección de noticias en tu mail

Recibe las principales noticias, análisis e historias apuntándote a nuestras newsletters

Apúntate

Deusto Business School Universidad de Deusto

Pide una **entrevista personal** y te orientaremos

MÁS INFORMACIÓN

Executive Education

5 Comentarios

Patrocinada

CORREOS



Pide, recoge y devuelve tus compras

Noticias relacionadas

«¿Obligamos a nuestros clientes a aceptar productos que no desean?»

San Martín azoka vuelve el próximo sábado a Ermua para celebrar su 30 cumpleaños

Las elecciones mantienen en vilo al portero del Levante antes de jugar en San Mamés